

Les Ateliers Magny-Danse – groupe atelier 1

Chaque année, le Festival International DANSEncore rassemble des danseurs de tous les horizons venus célébrer la danse dans toute sa diversité. Il s'agit d'un incontournable dans le circuit des évènements en danse... et d'un rendez-vous privilégié pour lequel les jeunes danseurs et danseuses des Ateliers Magny-Danse se préparent pendant des mois afin d'être prêts à livrer leur meilleure performance.

C'est ce qu'ont fait les danseuses du Groupe Atelier 1 formé de jeunes filles âgées de 12 ans et moins. Elles ont dansé, répété et progressé ensemble toute l'année pour peaufiner les mouvements, les enchaînements, le synchronisme et le rythme afin d'offrir, aux spectateurs et aux juges, une chorégraphie originale, inventive et pleinement maîtrisée.

Elles ont accompli leur mission, car l'excellence de la performance qu'elles ont livrée dans la catégorie « Style libre » leur a valu de recevoir une « Mention argent ». Une récompense pleinement méritée qui souligne leur travail assidu et la persévérance dont elles ont fait preuve toute l'année.

Adeptes de la danse depuis leur plus jeune âge, ces jeunes filles ont réussi à transmettre leur passion pour cet art.

Félicitations à toutes! Continuez de vous exprimer avec passion comme vous le faites!

Natation Montmagny

Dans la vie comme dans le sport, s'il y a un élément qui peut faire la différence quand vient le temps de traverser les épreuves, c'est bien l'esprit d'équipe. C'est grâce à ce sentiment d'appartenance et à la solidarité entre ses nageurs que le Club de natation Montmagny a réussi à surmonter les embûches qui se sont dressées sur son chemin au cours des années et à faire en sorte que les athlètes conservent intacte leur passion pour ce sport.

De nombreux changements d'entraîneurs survenus à la suite de départs ont créé une période d'instabilité et d'incertitude chez les nageurs. Il a même fallu que des parents prennent la relève pour poursuivre les programmes d'entraînement. Mais la cohésion du groupe et la volonté de fer des nageurs a eu raison de ces difficultés.

En 2022, lorsque le nouvel entraîneur des groupes provincial et national, coach Yvon, est arrivé, un vent d'espoir a soufflé sur ces athlètes. Ce sont des nageurs passionnés et déterminés qu'il a accompagnés et qu'il a amenés à se dépasser. Mais avant tout, c'est une équipe soudée et motivée qui a su démontrer que le dépassement collectif rivalise avec le talent individuel.

L'obtention de la bannière « Esprit d'équipe » lors des Championnats par équipe en est la preuve. Et même si le Club de Montmagny est un « petit club », ses membres ont aussi montré que grâce au travail, à la volonté et à la persévérance, on peut briller autant que les plus grands. D'ailleurs, le Club s'est vu remettre deux bannières « Meilleure amélioration performance » lors de cette dernière saison. Une récompense pleinement méritée par chacun des nageurs, car chaque membre de l'équipe a contribué à cette magnifique réalisation!

Bravo à toute l'équipe des groupes provincial et national du Club de natation Montmagny, soit à Sébastien Carrier, Félix Cloutier, Jacob Doyon, Alexandre Filiatrault, Alexis Morneau, Constance Bertrand, Aurélie Boulet, Mya Buteau, Laura Cloutier, Marianne Couture, Vivianne Fecteau, Estelle Gagnon et à Constance Gendron pour ce parcours exceptionnel!

Les Ateliers Magny-Danse – Hip hop avancé

Formé de plusieurs élèves d'expérience des Ateliers Magny-Danse, le groupe de danse Hip Hop avancé travaille ensemble depuis environ un an. Mais à les voir danser, on pourrait croire qu'ils sont ensemble depuis toujours tellement la synergie qui s'est créée parmi les membres est incroyable.

Le groupe s'est d'ailleurs brillamment illustré en juin dernier lors du festival International de Dans'encore en livrant une performance littéralement époustouflante.

Énergie, rythme, synchronisme, le tout combiné à une chorégraphie inventive et à une technique irréprochable, les danseuses et danseurs ont offert un numéro spectaculaire et rempli d'émotions. Une prestation qui leur a valu rien de moins qu'une « Mention platine » dans la catégorie Danse urbaine 16 ans et plus.

Derrière ce succès, il y a Lydia Laliberté, professeure émérite, elle-même récipiendaire de plusieurs distinctions, et bien sûr la passion et le travail acharné des danseurs.

Félicitations à tous pour ce formidable accomplissement! Continuez de vous exprimer de façon aussi éclatante!

Les Ateliers Magny-Danse – Groupe Atelier 2-3

Réunissant deux niveaux d'expérience en une seule et même formation, le Groupe Atelier 2-3 constitué de danseuses âgées de 13 à 15 ans a été créé en septembre 2022. Un bel esprit d'équipe et une cohésion remarquable se sont rapidement formés au sein de ce nouveau groupe de danse jazz des Ateliers Magny-Danse.

Ces élèves expérimentées, fréquentant l'école depuis de nombreuses années et initiées à plusieurs styles de danse, se sont rapidement mises à la tâche et ont travaillé sans relâche en vue de leur participation au Festival International DANSEncore, l'ultime rendez-vous annuel des passionnés de danse!

Style, précision, créativité et dynamisme, les danseuses de l'Atelier 2-3 ont mis tout leur talent et leur savoir-faire dans le numéro impressionnant pour ne pas dire éblouissant qu'elles ont offert lors de cette compétition. Un numéro qui restera assurément gravé dans les mémoires et grâce auquel elles sont reparties avec rien de moins qu'une « Mention or »!

Bravo les filles! Continuez de faire briller votre école et de vivre votre passion pour la danse!

Le Montel de Montmagny

En 2023, le soccer sénior était de retour à Montmagny pour la première fois depuis 2010, avec l'appui de plusieurs entreprises de la région. Malgré le petit bassin de joueurs, le plus petit de toute la ligue en fait..., l'équipe Le Montel s'est montrée hautement compétitive durant toute sa première saison d'existence!

Le retour d'une équipe de soccer sénior est venu combler le désir de compétitionner de plusieurs joueurs adultes de la région. Tout au long de la saison, les matchs présentés au terrain multisport Laprise ont rallié les partisans et les amateurs de soccer. Rapidement, la fierté et le sentiment d'appartenance envers l'équipe magnymontoise se sont développés.

Déterminé et combatif, le nouveau club de soccer magnymontois a livré la bataille tout l'été pour terminer la saison avec une fiche de 7 victoires, 6 défaites et 3 parties nulles. Ce bilan lui a valu de récolter de 24 points pour se hisser à la 6° place au classement parmi les 16 équipes formant la Ligue de soccer Québec-Métro. Grâce à cette performance, les joueurs du Montel ont pu se tailler une place aux séries éliminatoires! Pas mal pour la première année de cette formation!

Le 19 septembre, en quart de finale, le Montel s'est malheureusement incliné 2 à 1 face au CF L'International. Malgré cette défaite, l'équipe peut être très fière de son bilan. L'énergie que les joueurs ont déployée lors des matchs à domicile et la qualité de leur jeu a contribué à créer un nouvel engouement autour du soccer sénior à Montmagny.

Félicitations Anthony Fuente, William Lachance, Michael Robichaud, François Laverdière, Charles Paré, Tristan Létourneau, Gabriel Bhérer-Magnan, Jérémy Messervier-Michaud, Tommy Bernier, Alexis Parent, Alexandre Audet, Félix-Antoine Vézina, Mikael Blais, Mathis Laverdière et Manuel Bermudez!

Votre détermination inspirera certainement les jeunes qui assureront votre relève dans quelques années! Nous vous souhaitons une prochaine saison encore plus palpitante et que celle-ci!

Les Magny-Fik Majda des Ateliers Magny-Danse

Art millénaire que l'on associe souvent aux mille et une nuits, la danse orientale revêt un caractère mystérieux, sensuel et envoûtant. Cette danse pleine de grâce, les Magny-Fik Majda des Ateliers Magny-Danse la maîtrise parfaitement. Si bien que les danseuses de la troupe récoltent l'admiration et les honneurs partout où elles passent.

Leur performance lors du festival RAkS Québec, qui avait lieu en novembre 2022, a d'ailleurs été récompensée par la « Mention argent », dans la catégorie Groupe oriental amateur. Puis en juin 2023, à l'occasion du festival International de Dans'encore, les Magny-Fik Majda ont illuminé la scène et ébloui les juges qui leur ont décerné la « Mention or » dans la catégorie « Style libre 16 ans et plus ».

Grâce à leur savoir-faire, à leur expérience et à leur esprit d'équipe, ces élèves passionnées ont réussi à se distinguer dans un festival où leur discipline est encore méconnue, en contribuant du même coup à la reconnaissance de la danse orientale. Recevoir une « Mention or » est un réel privilège. Mais cet honneur est pleinement mérité, car ces danseuses travaillent avec ardeur, rigueur et une grande discipline.

Elles se sont d'ailleurs distinguées à nouveau le 21 octobre dernier, lors de la Compétition provinciale de danse orientale, en livrant une remarquable prestation qui leur a valu le « Coup de cœur du public ».

Bref, les Magny-Fik Majda, comme leur nom l'évoque, séduisent par la fluidité, la souplesse et l'harmonie de leurs mouvements. Elles n'ont certainement pas fini de briller et d'envoûter les spectateurs!

Félicitations à chacune de vous! Et bravo de perpétuer cet art envoutant!